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Ce matin j'aimerais continuer avec notre Étude du sermon de Frère 

Branham appelé LE CHEF-D'OEUVRE prêché le 05.07-64, et ce 
sera le numéro trois dans notre minie série intitulée: " Une Partie de 

Dieu ".    
   

La semaine dernière, nous avons parlé sur l'Esprit d'Adoption et nous 
avons montré que l'Esprit de Sagesse et de Révélation dans la 

connaissance de Dieu (Ephésiens 1:17-18) ne pouvait pas venir 
avant que l'église fût parvenue à la condition de la Foi et d'Amour. 

La Foi qui est la Révélation de Jésus Christ, et l'Amour qui est une 
expression extérieure de cette révélation.    

   

Paul nous a dit que Dieu est descendu avec l'Esprit de Sagesse, et 
de Révélation de Lui-même pour faire connaître à l'église ces choses 

dont nous avons besoin, afin de recevoir notre héritage. 
 

Remarquez le verset 18 ; Ephésiens 1:18 et qu`il illumine les yeux 
de votre coeur, [La Bible anglaise dit : afin que les yeux de votre 

compréhension soient illuminés, - Trad.] pour que vous sachiez 
quelle est l`espérance qui s`attache à son appel, et quelle est la 

richesse de la gloire de son héritage qu`il réserve aux saints. Vous 
voyez, L'Esprit de sagesse et de Révélation dans la connaissance du 

Père c'est l'esprit d'adoption, et Il nous prépare pour l'adoption. 
 

Paul nous a dit que l'adoption est en fait, la rédemption du corps 
comme nous le voyons dans  Romains 8:23 Et ce n`est pas elle 

seulement; mais nous aussi, qui avons les prémices de l`Esprit, nous 

aussi nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l`adoption, la 
rédemption de notre corps. 

 
Et il l'a également appelé un esprit, dans Romains 8:15 Et vous 

n`avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la 
crainte; mais vous avez reçu un Esprit d`adoption, par lequel 

nous crions: Abba! Père! 
 

Donc, nous voyons que cet esprit d'adoption c'est l'esprit de sagesse 
et de révélation dans la connaissance du Père. Et nous savons que 

cet esprit d'adoption c'est le propre Esprit de Dieu en  nous pour 
nous amener du mortel à l'immortel. Et c'est la raison pour laquelle 

dans Ephésiens 1:19 il dit : et quelle est envers nous qui croyons 



l`infinie grandeur de sa puissance, se manifestant avec efficacité par 

la vertu de sa force. 20 Il l`a déployée en Christ, en le ressuscitant 
des morts, et en le faisant asseoir à sa droite dans les lieux célestes. 

 
Donc nous pouvons voir par Ephésiens 1 que Paul cherchait à ce que 

l'Esprit d'adoption vienne dans l'église pour faire connaître diverse 

sagesses de Dieu, afin que l'esprit même de Dieu puisse  venir dans 
l'église, la préparant pour le changement du corps, qui est la 

rédemption du corps et laquelle est alors l'adoption. Et remarquez 
alors que tout a commencé quand vous étiez en Dieu en tant 

qu'attribut avant que les mondes aient été amenés à la 
manifestation.  

 
Ephésiens 1:3 Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus 

Christ, qui nous a bénis de toute sortes de bénédictions spirituelles 
dans les lieux célestes en Christ! Ephésiens 1:4 En lui Dieu nous a 

élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et 
irrépréhensibles devant lui, 5 nous ayant prédestinés dans son 

amour à être ses enfants d`adoption par Jésus Christ, selon le 
bon plaisir de sa volonté, 

 

Maintenant, cela nous amène là où j'aimerais continuer  aujourd'hui. 
Regardez qu'avant même les fondations du monde lorsque nous 

étions en Dieu en tant que pensée, et le processus par lequel Dieu 
amenait Ses pensées dans une manifestation visible. 

 
LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE 

TERRESTRE - 02.08.1964 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 
 358  […] vous êtes une partie de la terre; votre corps. Votre âme 

est une partie de Dieu, un attribut de Dieu, manifesté ici sur 
terre dans un corps. Le corps doit encore être racheté. 359 

Maintenant, l'âme est rachetée, parce qu'elle était dans le péché. 
Donc Dieu est descendu, par un processus de justification, de 

sanctification, de baptême du Saint-Esprit, et a racheté votre 
âme. 360 Et vous, comme vous êtes une partie de la terre, elle est 

rachetée par là. Vous êtes dans le processus maintenant. Ça 

continue à pousser. […] 
 

Maintenant, nous savons que si notre âme est venue de Dieu, alors 
c'est une partie de Dieu, et c'est le germe de Vie qui est aussi Sa 

Parole, qui est aussi venue de Dieu, alors c'est aussi une partie de 
Dieu, et elle nous a été envoyée pour inséminer ou féconder notre 

âme, ou infuser notre âme de la Vie de Dieu. C'est ça le processus 
de vivification que nous avons examiné la semaine dernière.  Alors,  

étant donné que nous sommes déjà des fils de Dieu, il est essentiel 
que nous ayons certaines caractéristiques identifiables et attributs, 

qui sont en nous, qui se reposent dans notre âme, mais elles sont 



vivifiées et rendues vivantes quand nous sommes inséminés ou 

fécondés par la Parole de Vie de Dieu. 
 

C’est la raison pour laquelle Jean pouvait dire dans 1 Jean 1:1 Ce 
qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que 

nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que 

nos mains ont touché, concernant la parole de vie, (Maintenant, 
remarquez ici que Jean L'appelle la Parole de Vie, car Elle l'est. Jésus 

nous a dit dans Jean 6:63 que mes paroles sont esprit et vie. Donc 
la parole est la Vie, alors étant la vie, elle doit se manifester. Et Jean 

nous dit au verset deux exactement cela.)  
 

2 car la vie a été manifestée, et nous l`avons vue et nous lui 
rendons témoignage, et nous vous annonçons la vie éternelle, qui 

était auprès du Père et qui nous a été manifestée ;  
 

Remarquez, il a dit que la vie qui a été manifestée c'est la vie qui 
était avec le Père. Donc nous parlons de la vie du Père entrant dans 

une forme et nous manifestant cette vie. Maintenant le mot que Jean 
avait choisi d'utiliser était le mot grec Phaneroo qui veut dire se 

manifester dans son vrai caractère en entrant dans la réalisation ou 

se faisant connaître par les enseignements. Donc nous voyons que 
Dieu a utilisé le corps de Son Fils pour s'exprimer à nous, non  

seulement à travers ce vase-là, mais à travers les enseignements 
que ce vase-là a apportés. Car Jésus Lui-même a dit dans Jean 8:28 

Jésus donc leur dit: Quand vous aurez élevé le Fils de l`homme, 
alors vous connaîtrez ce que je suis, et que je ne fais rien de moi-

même, mais que je parle selon ce que le Père m`a enseigné. 
 

Ainsi, vous voyez que le Phaneroo n'était pas seulement le corps qui 
s'est exprimé à nous, mais c'est l'enseignement de Dieu à travers le 

vase de Son Fils unique. C'est pourquoi vous ne pouvez pas avoir le 
Phaneroo sans un enseignement. Vous ne pouvez pas avoir de 

manifestation dans son vrai caractère, sans le caractère qui enseigne 
ce que sont ces attributs.   

   

Un fils ne peut pas exprimer Son Père juste parce qu'il est né. Il 
exprime Son Père par les actions et les paroles qu'il prononce. Et 

comme nous voyons ici que Jésus a dit que Dieu Lui disait ce qu'Il 
fallait faire et dire. 

 
C’est la raison pour laquelle l’Apôtre Jean pouvait dire : 3  ce que 

nous avons vu et entendu, nous vous l`annonçons, à vous aussi, 
afin que vous aussi vous soyez en communion avec nous. Or, notre 

communion est avec le Père et avec son Fils Jésus Christ. 
 

Donc, remarquez que notre communion avec le Père et le Fils vient 
par l'annonce que nous entendons. Alors sans la parole parlée, nous 



n'aurions jamais la manifestation dans Son vrai caractère et sans 

cela, nous ne saurions jamais qui nous sommes non plus. 
 

La vie a été manifestée, et nous avons vu et nous en 
connaissons à cause de ce que nous voyons. La vie en soi n'est 

pas visible. C'est l'Esprit. Cependant, l'essence même et la nature 

de la vie sont qu'elle a beaucoup des qualités et des caractéristiques 
que frère Branham a appelés des attributs, et ces attributs par leur 

nature même seront exprimés. Une rose sans sa beauté et son 
parfum ne serait pas une rose. C'est pourquoi, chaque vie a des 

attributs qui sont visiblement et matériellement exposés à 
nos sens, afin que nous puissions mieux comprendre ce qu'est 

la nature de la Vie. C'est la raison pour laquelle frère Branham a 
prêché un message intitulé: " Dieu est identifié par Ses 

caractéristiques ". Dans ce message, il a commencé à montrer la 
différence entre deux oiseaux qui sont tous les deux jaunes, mais 

chacun a une manière différente de voler. Et pour un observateur 
attentif, c’est cette manière qui fait la différence entre les deux 

oiseaux.   
 

Maintenant, je ne crois pas que frère Branham utilisait cette 

illustration, juste pour nous donner une leçon sur les oiseaux. Il nous 
montrait par nature comment certains attributs ressembleront aux 

autres et même quand vous avez deux Êtres qui semblent être 
pareils, mais leur différence sera au niveau de certains attributs 

entre eux. Et donc, par cette loi même d'expression, Dieu devait se 
rendre matériel pour s'exprimer Lui-même. Vous ne pouvez pas 

rester caché et être expressif en même temps. Vous ne pouvez pas 
devenir ou être visible et rester invisible non plus. Alors pour 

s'exprimer soi-même, vous devez montrer ou rendre visible votre 
nature à travers l'expression. Les qualités invisibles et intrinsèques 

seront ouvertement vues de tout le monde. Ce sera une sortie. Une 
reproduction dans la manifestation. 

 
Dans Colossiens 1:15 nous lisons : Il est l`image du Dieu 

invisible, le premier-né de toute la création. 16 Car en lui ont été 

créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les 
visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. 

Tout a été créé par lui et pour lui. 17 Il est avant toutes choses, et 
toutes choses subsistent en lui. 18 Il est la tête du corps de l`Église; 

il est le commencement, le premier-né d`entre les morts, afin 
d`être en tout le premier. 19 Car Dieu a voulu que toute 

plénitude habitât en lui. 
 

Ce que nous avons ici c'est Dieu produisant un Fils et à travers ce 
Fils, Dieu accomplit tous Ses actes créatifs. Cependant, ce Fils n'était 

pas Dieu, mais plutôt le Fils de Dieu. Il n'était pas le Père, mais Il 
est entré dans l'image du Père. Vous ne pouvez pas voir la vie. 



Mais la vie manifestera sa nature et ses caractéristiques. La 

manifestation que vous voyez n'est pas la vie, c'est 
seulement l'expression ou l’accomplissement de cette vie. 

Mon corps n'est pas qui je suis, mais ma vie qui est dans mon corps 
est identifiée à travers mon corps. Si vous coupez mes bras, vous 

n'avez pas détruit ma vie. Je suis toujours qui je suis. Si vous coupez 

mes jambes et mes bras, j'existe toujours. Ma vie est toujours en 
moi. Donc mon corps n'est pas la vie, mais c'est une expression de 

cette vie. Et nous trouvons que cette Ecriture nous dit que le Fils de 
Dieu est l'image même du Père en qui toute la Divinité demeure. 

Paul dit ici : Car Dieu a voulu que toute plénitude habitât en lui. 
 

Et l’Apôtre Jean a dit dans 1 Jean 3:2 Bien-aimés, nous sommes 
maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n`a pas encore 

été manifesté (le Phaneroo, n’a pas encore été manifesté); mais 
nous savons que, lorsque cela sera manifesté (le Phaneroo, lorsqu’il 

sera manifesté dans son vrai caractère), nous serons semblables à 
lui, parce que (c’est la raison pour laquelle) nous le verrons tel qu`il 

est. 
 

Ainsi, en Le voyant tel qu'Il est réellement, cela nous permet de 

devenir ce que nous sommes réellement. Donc vous voyez, quand 
Dieu était dans Son Fils, Il jouait le rôle du Fils, et le Fils voyant ce 

que le Père nous montrait, nous a alors reflété le Père. 
 

Maintenant, laissez-moi le dire plus lentement et avec d'autres mots, 
afin que vous puissiez  comprendre ce que je venais de dire.    

Jésus ne s'est pas manifesté Lui-même au monde. Jésus nous a 
manifesté le Père. Les choses qu'Il fit, les paroles qu'Il parlait, la 

doctrine qu'Il enseignait, et même Sa propre volonté, Il ne l’a pas 
manifestée. Il nous a manifesté les choses que Dieu Lui montrait, et 

Il nous a dit les choses que Dieu Lui disait de dire, et la doctrine qu'Il 
a prêchée n'était pas Sa propre doctrine, mais celle du  Père, et la 

volonté qu'Il nous a manifestée n'était pas Sa propre volonté, mais 
plutôt celle du Père. C'est pourquoi, le Fils de Dieu n'est pas venu se 

manifester Lui-même au monde, mais Il est venu manifester le Père 

au monde. 
 

Jésus Lui-même a dit dans Jean 1:18 Personne n`a jamais vu Dieu; 
le Fils unique, qui est dans le sein du Père, est celui qui l`a fait 

connaître. 
 

Donc nous voyons que personne ne peut voir un Dieu invisible, ainsi, 
Dieu est alors entré dans le corps de Son Fils pour se manifester aux 

hommes. Et ainsi par les paroles et les actions,  Dieu fut rendu visible 
au travers du vase de Son Fils Jésus. 

 



Et cependant, au travers de tout ce qu'Il a fait et a dit, en 

manifestant la volonté de Son Père, Il nous a montré comment être 
des fils obéissants. 

 
CROYEZ DU COEUR 23.06-57 E-46 Jésus était un témoin de Dieu.  

Il était devenu tellement rempli de Dieu, au point où Lui et Dieu 

étaient Un. Dieu a habité en Christ, réconciliant le monde à Lui-
même, l'expression même. L'oeuvre d'un homme exprime son 

caractère. Christ était l'oeuvre de Dieu. Et Christ a exprimé le 
caractère de Dieu, Sa compassion pour les malades, Son ardent 

désir de sauver les âmes, au point qu'Il donna même Sa propre vie. 
L'oeuvre de Dieu... le caractère de Dieu était exprimé en Christ. 

 
Hébreux 2:9 Mais celui qui a été abaissé pour un peu de temps au-

dessous des anges, Jésus, nous le voyons couronné de gloire 
(Maintenant, souvenez-vous que cette gloire fut traduite du mot 

"Doxa" qui veut dire l'opinion, l'évaluation et le jugement. En 
d'autres termes, la pensée même de Dieu. Donc Il fut couronné de 

la pensée même de Dieu. Maintenant, quand nous sommes 
couronnés de quelque chose, il est  essentiel que nous traitions avec 

la tête, parce que vous ne couronnez pas le pied, ou les bras ou le 

cou, mais c'est la tête qui est couronnée. Et non seulement qu'Il fut 
couronné de la pensée même de Son Père, mais Paul ajoute) et 

d`honneur (et ce mot honneur fut traduit du mot grec" time "  qui 
veut dire une évaluation par lequel le prix est fixé; d'où le prix lui-

même est, soit reçu pour une personne, soit pour la chose qui est 
achetée ou  vendue. En d'autres termes, en recevant la pensée 

même de Dieu, Il vous place comme égal  au  prix qui a été payé 
pour que vous arriviez là. Je ne peux pas payer 1 $ pour quelque 

chose que je sens qui ne vaut que dix cents. Je paie un dollar pour 
ce qui vaut un dollar. Et Dieu a payé le prix de Son Fils unique parce 

que la vie de Ses autres fils était de la même valeur ou de plus 
grande valeur que la Sienne. Et voilà pourquoi)  à cause de la mort 

qu`il a soufferte, afin que, par la grâce de Dieu, il souffrît la mort 
pour tous. 10 Il convenait, en effet, que celui pour qui et par qui 

sont toutes choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de 

fils, élevât à la perfection par les souffrances le Prince de leur salut. 
11 Car celui qui sanctifie (ça c’est le Fils de Dieu) et ceux qui sont 

sanctifiés (ceux-là c’est nous, Ses frères) sont tous issus d`un seul 
(et souvenez-vous que le mot D'UN est un acronyme qui signifie 

"hors de". Donc il dit que la même personne qui vous a sanctifiés 
par le lavage de la régénération par Son sang, et vous qui êtes  

sanctifiés par Son sang,  vous êtes tous un, parce que nous sommes 
tous sortis ou issus d'une même personne. Et voilà pourquoi Paul 

continue). C`est pourquoi il n`a pas honte de les appeler frères, 
12  lorsqu`il dit: J`annoncerai ton nom à mes frères, Je te 

célébrerai au milieu de l`assemblée. 13 Et encore: Je me confierai 
en toi. Et encore: Me voici, moi et les enfants que Dieu m`a donnés. 



 

Alors si ce sont des enfants que Dieu a donnés, alors ils sont les 
enfants de Dieu, et donc les frères de Jésus, le Fils de Dieu.  Et 

remarquez en outre que cette manifestation du Père fut exprimée 
au travers du Fils. 

 

MONTRE-NOUS LE PÈRE, CELA NOUS SUFFIRA 22.04-56 E-36 
Maintenant, c'est beaucoup des fois qu'il a été dit qu'aucun homme 

ne peut jamais voir Dieu, la Bible l'a donc dit. Mais le Fils unique, qui 
est dans le sein du Père, est celui qui l’a fait connaître.. Philippe, ici, 

il était très exigeant; il voulait voir le Père. Il dit ici, Il a dit, " Il y a 
si longtemps que je suis avec vous, Philippe, et tu ne me connais 

pas ? » Il a dit : " Quand vous me voyez vous voyez Mon Père ", en 
d'autres termes, vous voyez le Père s'exprimer Lui-même à 

travers le Fils. Lui et le Père étaient un dans le sens que Son 
Père demeurait en Lui, ce n'est pas lui qui faisait les oeuvres; 

Il était un Fils, Lui-même, le mortel, né d'une vierge, le Fils de 
Dieu. Et alors en Lui demeurait le Dieu, le Père, s'exprimant Lui-

même au monde, Son attitude envers les gens. Voyez? Bien, c'est 
comme cela que Christ et Dieu étaient un. Dieu était en Christ 

réconciliant le monde avec Lui-même. Maintenant, Il a dit, " Quand 

vous me voyez, vous voyez le Père, et pourquoi  dis-tu :' Montre-
nous le Père? '" 

 
QUESTIONS ET REPONSES SUR LES HÉBREUX 2e Partie  281-

Q-63  63. S'il vous plaît, expliquez la Trinité. Comment le Fils 
peut-il s’asseoir à la droite du Père,  intercédant au Père, s’ils 

ne sont pas deux personnes? Bien, mon ami bien-aimé, qui est 
un... C'est une révélation. Si Jésus avait dit, " Moi et Mon Père, nous 

sommes Un, " alors comment peuvent-ils être deux? Voyez? 
Maintenant, ils ne sont pas deux. Une femme m’a dit une fois, et 

j'expliquais que…, elle a dit, " Vous et votre femme ; vous  êtes 
deux, cependant vous êtes un ". J'ai dit, " Mais Dieu et le Fils, 

c’est différent de cela. Voyez ?" J'ai dit : Est-ce que vous me 
voyez ?" Oui ". Est-ce que vous voyez ma femme ?" Non. " J'ai dit, 

" Alors pour le Père et le Fils, c’est différent; Jésus a dit, ' Quand 

vous me voyez, vous avez vu le Père. ' " Voyez? Le Père et le Fils... 
Le Père était le Jéhovah Dieu Tout-puissant demeurant dans 

un Tabernacle appelé Jésus Christ, qui était le Fils oint de 
Dieu. Jésus était un Homme; Dieu est un Esprit. Et personne 

n'a jamais vu Dieu, mais le Fils unique du Père L'a fait connaître. Il 
était... Il... Sa Personnalité, Son Être, Sa Divinité, quoi qu'Il fût, Il 

était Dieu. Il n'était rien de moins ou rien de plus que Dieu. 
Toutefois, Il était un homme. Il était un homme, une maison 

dans laquelle Dieu a  habité. C'est juste. Il était la demeure de 
Dieu.      

        



 6. SHALOM -- V-13 N-5 -- 12.01-64.  Mais en fait, nous ne nous 

sommes jamais vus les uns les autres. Le saviez-vous ? Nous 
ne nous sommes jamais vus. Vous entendez parler depuis ce 

corps quelque chose qui imite ce qui est à l'intérieur. Ainsi, 
lorsque nous nous parlons l'un à l'autre, nous - nous ne parlons 

pas réellement au corps. C'est à l'esprit qui est à l'intérieur, 

mais le corps est ce qui identifie l'esprit qui est à l'intérieur.  Et 
c'est pour cela que, lorsque nous parlons l'un à l'autre, nous sommes 

- nous pouvons rapidement comprendre si nous sommes chrétiens ou 
pas, parce qu'il y a une communion dans l'esprit en fonction de laquelle 

nous parlons. Cela crée des vibrations indiquant l'un à l'autre si nous 
sommes chrétiens ou pas. Ainsi, nous ne nous sommes jamais vus.  7   

Jésus... "Personne n'a jamais vu Dieu. Mais le Fils unique est Celui qui 
L'a fait connaître." Voyez-vous ? En d'autres termes, Dieu était 

identifié, la - la Personne de Dieu était identifiée dans le corps, 
le Seigneur Jésus-Christ, d'où Il était alors l'image exprimée de 

Dieu. Ou Dieu S'est exprimé au travers d'une image, au travers 
d'une image, l'Homme. Dieu S'est exprimé vis-à-vis de nous et cet 

Homme était Dieu. Non pas une troisième personne ou une deuxième 
personne, Il était la Personne Dieu. Il était Dieu Lui-même S'identifiant 

afin que nous puissions Le sentir.   8   1 Timothée 3,16 dit : "Sans 

contredit (c'est-à-dire c'est indiscutable), le mystère de la piété est 
grand, car Dieu a été manifesté (ou S'est fait connaître) en 

chair."  N'est-ce pas merveilleux ? Dieu ! Et nous ne pouvions 
pas comprendre Dieu alors qu'Il se déplaçait sous la forme 

d'une Colonne de Feu, et ainsi de suite. Mais nous L'avons 
compris lorsque Il est devenu l'un d'entre nous (voyez ?), 

lorsque Il est devenu Homme. Alors Il pouvait nous parler et nous 
pouvions Le sentir, Le palper, Le toucher et tout. Et comme l'Ecriture 

le dit clairement, nous avons touché Dieu (vous voyez ?) de nos mains, 
nous L'avons touché de nos mains. 

 
C'est pourquoi, nous devons toujours nous souvenir de ne se pas 

concentrer sur le vase que Dieu utilise, mais plutôt sur le Dieu du vase. 
Voilà pourquoi dans le désert, le rocher fut appelé Christ. Maintenant 

le rocher n'était pas Jésus mais c'était Christ, il a été oint. Qui l'avait 

oint? C'est Dieu qui l'avait oint. C'est ce que signifie le mot Christ. 
L’Oint. Et le mot Christ signifie l'Oint, Celui qui oint et l'Onction. Donc, 

nous devons connaître le contexte dans lequel ce mot est utilisé. C'est 
pourquoi,  quand Dieu était dans la Colonne de Feu, Il était Dieu le 

Père pour nous. Mais quand Dieu est entré dans Son Fils, Il a joué le 
rôle d'un Fils obéissant et donc Jésus, le Fils de Dieu a suivi la conduite 

de Dieu en tant que Fils. Et ainsi, Dieu a joué le rôle de Dieu le Fils au 
Fils de Dieu, et ce même Esprit, le Saint-Esprit qui était dans Jésus 

Christ est revenu sur l'église après qu'Il soit parti, dans le but de 
produire dans l'église les mêmes résultats qu'Il produisit dans le Fils 

de Dieu. Et cela signifie les fils obéissants.  
 



Remarquez dans les citations suivantes ce que Frère Branham doit 

nous dire au sujet des rôles que Dieu a joués. Le Père dans la Colonne 
de feu, Dieu le Fils dans Son Fils, et le Saint-Esprit dans l'Eglise. Mais 

c'est le même Dieu tout le temps. 
 

LA PAROE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE 18.03-62E 

P:13 Dieu le Père était un Dieu qui vivait dans la Colonne de Feu. Il 
essayait d'attirer Israël à Lui. Ils n'ont pas voulu venir. Dieu le Père 

vivait dans le Fils qui fit de Lui Dieu le Fils, le même Dieu, 
l'image exprimée de Dieu, la Semence de Dieu manifestée, 

essayant d'attirer les gens à Lui; ils L'ont crucifié. Le Saint-Esprit 
est le même Dieu qui était au commencement dans le Fils de Dieu, et 

maintenant Il est ici dans l'autre fonction de Dieu, dans les derniers 
jours, vivant dans l'Eglise, essayant d'apporter la Parole (la Parole  

Parlée comme toutes les deux fonctions ont fait) aux gens, et ils Le 
rejettent. C'est la même chose. Ce sont les trois fonctions ou 

manifestations d'un Dieu en action. Et Dieu dans Son peuple 
aujourd'hui en action, c'est Dieu en action. Voyez? C'est Dieu dans le 

peuple. 
  

Le chemin de retour  23.11-62 P:61 Dieu, la grande Colonne de 

Feu qui a suivi les enfants d'Israël, Dieu. Non pas trois Dieux, mais 
un seul Dieu, un seul Dieu, non pas trois Dieux, mais un  seul Dieu 

dans trois fonctions, appelé Père, Fils, et Saint-Esprit. Dieu  le Père 
dans une Colonne de Feu, Dieu le Fils dans Son propre Fils, Dieu 

le Saint-Esprit en vous, le même Dieu tout le long du chemin 
condescendant, descendant, frayant Son chemin pour entrer dans 

les coeurs humains. Oui, Monsieur. 
 

L’UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST - 25.11.1965 
SHREVEPORT, LA, USA 

 47  C'est ainsi que Dieu fut manifesté au commencement. 
Finalement, Il fut... Il apparut comme Jéhovah, Dieu le Père. Puis, 

Il apparut comme Dieu le Fils, en Jésus-Christ. Maintenant, Il 
est apparu comme Dieu le Saint-Esprit. Le même Dieu tout le 

temps, trois manifestations du même Dieu. 

 
Pourquoi? 13.04-61 P:85 Dieu est devenu chair et a demeuré 

parmi nous pour essayer de prendre la toxine sur Lui-même. Tout 
vrai bon docteur l'essaiera sur lui-même avant de l'administrer à son 

malade. Ça c'est vrai. Et Dieu, c'est la raison pour laquelle Il devait 
devenir chair. Jéhovah était un Esprit, Dieu le Père est un Esprit, 

Dieu le Fils est un Homme en Qui l'Esprit de Dieu demeurait. 
Nous savons tous cela. Donc ensuite quand... Dieu est descendu et 

s'est fait chair afin de prendre la toxine. Donc sur les bords du 
Jourdain, Il prit Lui-même l'injection, la plus grande chose qui s’est  

jamais produite: quand la terre et le ciel se sont embrassés, quand 
l'Agneau et la Colombe se sont unis. La colombe, l'oiseau le plus 



doux des cieux. Dieu, Jéhovah comptant  sur Lui-même s'est 

représenté dans l'oiseau le plus doux de l'air, la colombe. Dieu, le 
Fils qui était Jésus Christ s'est représenté dans l'animal le plus doux. 

  
Vous voyez, dans Jean 1 :1, il nous ait dit que Dieu est la Parole. 

Voilà pourquoi frère Branham pouvait dire :  

 
Que ferai-je de ce Jésus appelé Christ ? 24.11-63M P: 75 Or, 

la Saint-Esprit c'est la Parole. Dieu n'est pas trois. Il est le même 
Dieu dans trois dispensations, trois fonctions. Dieu le Père, dans la 

loi; Dieu le Fils dans la grâce; et Dieu le Saint-Esprit (comme vous 
l'appelez) le même Dieu, dans la dispensation du Saint-Esprit. Dieu 

le Père était la Parole; Dieu le Fils était la Parole; et Dieu le  
Saint-Esprit est la Parole. Voyez? Ce ne sont que trois fonctions. 

Après vous...?... Et le Saint-Esprit vous scelle; par conséquent, vous 
êtes scellés par la Parole. 105 Maintenant, vous dites:" Eh bien, 

je suis scellé par... " Eh bien, Il s'identifie alors Lui-même. Voyez? Il 
prouve. Vous ne pouvez pas appartenir à un système, et être 

scellé du système et de la Parole. Voyez? Parce que c'est 
contraire l'un à l'autre. Vous ne pouvez pas le faire. Très bien. 

 

UN PROCÈS - 12.04.1964 BIRMINGHAM, AL, USA 
 257  […] «Après cela Il apparut au onze.» Il a fait la même chose 

pour nous cet après-midi. Il est ici! Combien croient que Christ 
est le Saint-Esprit... que l'Esprit de Christ est le Saint-Esprit? 

[L'Assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] Bien sûr qu'Il l'est. 258 Il n'y 
a pas trois ou quatre Dieux. Il n'y a qu'un seul Dieu. Il y a trois 

attributs de Dieu: Père, Fils et Saint-Esprit, mais il n'y a pas trois 
Dieux. C'est païen. Vous voyez, il n'y a qu'un seul Dieu. Et ce sont 

des attributs. Dieu le père était dans le désert, comme Colonne 
de Feu. Très bien. Dieu le Fils; Dieu le Père a créé le corps qui 

était Dieu le Fils, et a vécu dans le Fils. Voyez? «Dieu était en 
Christ, réconciliant le monde avec Lui-même.» Croyez-vous cela? 

[L'Assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] Si vous êtes un Chrétien, vous 
le croyez.  

 

L'Alliance de la grâce d'Abraham 17.03-61 P: 30 Donc, quand 
Il est venu, descendant du ciel, ce ne sont pas trois personnes qui 

sont descendues là en parlant, mais ils ont vu l'Esprit de Dieu 
comme une colombe. C'est Lui Qui était l'Esprit, ce n'est pas la 

troisième personne qui parlait. Ce ne sont pas trois Dieux, mais trois 
fonctions du même Dieu. Dieu le Père, dans la Colonne de Feu; 

Dieu le Fils, dans la chair humaine; Dieu le Saint-Esprit en 
vous, le même Dieu. Jésus a dit: " En ce jour-là,  vous 

connaîtrez que je suis dans le Père, le Père en Moi, et Moi en 
vous, et vous en Moi ". Dieu, essayant de retourner à la 

communion avec Sa créature qu'Il a créée dans le jardin d'Eden. Il 
ne peut pas désobéir à Ses propres lois. L'homme était coupable. 



Quand Il s'est décidé sur le Mt Sinaï que si quelqu'un touchait la 

montagne... devait être à l'instant foudroyé. Mais quand Il s'est fait 
chair, on a pu Le toucher, maintenant Il devient une partie de nous 

(voyez?), pour  nous conduire et nous guider, communier de 
nouveau avec nous. 

 

L'accusation  07.07-63M P: 62 On demande un réveil partout. 
Comment allez-vous avoir un réveil alors que la Parole Elle-même 

ne peut pas oeuvrer à travers les gens? J'aimerais que quelqu'un   
réponde cela pour moi. Comment est-ce possible, quand vous reniez 

le réveil lui-même ? Eh bien le prophète a parlé d'eux:" Ayant la 
forme de la piété ". Leur propre formalisme dans le passé a renié la 

Parole de Vie. Leur propre formalisme aujourd'hui renie la chose qui 
peut leur apporter un réveil. Leurs credo et leur formalisme... Oui, 

Monsieur. Ils prennent la dénomination et leurs credo au lieu de la-
-la Parole, et cela crucifie Sa Parole et rend Sa Parole sans effet aux 

gens. Quand ils voient la Parole de Dieu si précisément dans--Qui 
s’accomplit, que Dieu avait fait la promesse qu'Il ferait ceci, et voici 

Il le fait, et ils s'En moquent et s’En éloignent, c'est un blasphème. 
Et ils essaient de crucifier la Parole Elle-même. Pourquoi La 

crucifient-Elle? Ils ne peuvent pas crucifier la Parole pas plus 

qu'ils ont pu crucifier Dieu. Ils ont pu crucifier le corps dans 
lequel Dieu était, le Fils de Dieu; ils ont pu crucifier cela, mais 

ils ne peuvent pas crucifier Dieu. Il a dû l'être en ce temps-là, 
d'être le Sacrifice pour amener beaucoup de fils qui sont prédestinés 

à la Vie Éternelle. Ils ont dû le faire autrefois, mais ils ne peuvent 
pas le faire maintenant. Ils ne peuvent pas le faire, parce que la 

Parole Elle-même continuera à vivre Mais ils... 
 

HONTEUX DE LUI  - 11.07.1965 JEFF, IN, USA 
 47  Le voici avec les Anges, le Message, brisant ces Sept Sceaux 

qui révélèrent la semence du serpent et toutes ces choses; et on 
voit que c'est Sa couverture même, Son Autorité suprême. Il est 

Suprême et Il a une perruque, c'est-à-dire qu'Il est couvert. La Bible 
dit qu'Il a changé Son apparence, ou qu'Il s'est changé Lui-même 

en morphe. Ce mot vient d'un mot grec en morphe qui désignait un 

acteur grec jouant plusieurs rôles. Aujourd'hui, Il est une chose, et 
à l'acte suivant Il est autre chose. Il était Dieu le Père dans un 

acte, Dieu le Fils dans un autre acte et Dieu le Saint-Esprit 
dans cet acte-ci. Le voici, Sa Parole est toujours Suprême. Nous 

vivons dans les derniers jours. 
 

Donc vous voyez que c'est le même Dieu tout le temps, alors, ne 
vous concentrez pas sur le vase, parce que Dieu change les vases 

pour se manifester aux hommes. Mais dans le vase de Son Fils, Dieu 
s'est manifesté comme Il ne s'est jamais manifesté. Et Jésus était le 

modèle et l'exemple que  tous les fils devaient suivre. Il a appris 
l'obéissance par les choses qu'Il a souffertes, et tous les fils doivent 



être premièrement éprouvés et testés. Donc nous vivons dans ce 

jour où Dieu a établi le temps fixé pour l'adoption et souvenez-vous 
que le fils ne peut pas être adopté, bien qu'il soit un fils, avant d'avoir 

premièrement la pensée de son Père.   
   

Courbons nos têtes dans un mot de prière. 
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